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В декабре 2013 года был утвержден перечень видов высокотехнологичной помощи и
более четко определено финансирование федеральных медицинских центров за счёт
федерального и региональных бюджетов и средств ФОМС  Пациенты
высокотехнологичных медцентров будут получать необходимую помощь в полном
объеме, несмотря на изменение порядка финансирования их работы, заявил премьер
Дмитрий Медведев, выступая с отчетом правительства в Госдуме во вторник.
Президент Владимир Путин в конце февраля заявил, что крупные лечебно-научные
центры должны остаться на федеральном уровне, а объем высокотехнологичной
медицинской помощи необходимо увеличивать. Он поручил Минздраву подготовить
доклад о порядке финансирования федеральных медучреждений. В свою очередь
активисты Общероссийского народного фронта в конце марта запрашивали Минздрав,
почему документ, определяющий механизм финансирования центров из бюджета Фонда
обязательного медицинского страхования (ФОМС), еще не готов.
"Знаю, что многих депутатов и депутатов "Справедливой России" волнует вопрос, каким
образом будут в дальнейшем финансироваться и развиваться федеральные
медицинские центры и не снизится ли в связи с изменением порядка их финансирования
качество и доступность оказываемой ими высокотехнологичной помощи. Естественно,
мы об этом думаем, считаем, что никаких серьезных проблем нет", — сказал Медведев.
Он напомнил, что в декабре 2013 года был утвержден перечень видов
высокотехнологичной помощи, а также более четко определены источники их
финансирования — за счёт федерального и региональных бюджетов и средств ФОМС.
По словам премьера, в 2014 году на оказание высокотехнологичной медпомощи в
федеральных медицинских организациях предусмотрены почти 50 миллиардов рублей.
На софинансирование высокотехнологичной медпомощи в региональных центрах в
федеральном бюджете предусмотрены 3 миллиарда рублей. Из региональных
бюджетов будут выделены свыше 19 миллиардов рублей.
В России работает сеть специализированных центров — 122 федеральных и 289
региональных. С 2006 года в 8,4 раза — до 505 тысяч человек — увеличилось
количество пациентов, которые ежегодно получают этот вид лечения за счет
федерального бюджета.
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